

InternationalMedia

RABU 12 APRIL 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN KUNJUNGI PASAR KELAPA - CILEGON

Presiden Joko Widodo mengunjungi Pasar Kelapa, Kota Cilegon, dalam kunjungan kerjanya ke Provinsi Banten, Selasa (11/4). Kedatangan Kepala Negara ke Pasar Kelapa untuk mengecek harga-harga kebutuhan pokok sekaligus menyerahkan sejumlah bantuan sosial bagi para pedagang di pasar tersebut.

DPR Tagih Data Transaksi Janggal Rp349 Triliun kepada Mahfud MD

Mahfud menyatakan akan memerintahkan stafnya untuk memberikan data transaksi janggal Rp349 triliun di Kemenkeu kepada Komisi III DPR.

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua Komisi III DPR RI, Ahmad Sahroni, tagih data transaksi janggal Rp 349 triliun di Kementerian Keuangan (Ke-

menkeu) kepada Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD. Permintaan itu disampaikan

Sahroni saat rapat kerja bersama Komite Koordinasi Nasional Pencegahan dan Pemberantasan Tindak Pidana Pencucian Uang (TPPU), Selasa (11/4).

"Menindaklanjuti rapat sebelumnya, Pak Ketua Komite kami ada beberapa kali meminta data yang Pak Menko sampaikan untuk diberikan pada kami. Belum dikasih Pak," ujar Sahroni di Gedung DPR RI, Senayan, Jakarta, Selasa (11/4).

Sahroni mengaku mendapatkan banyak desakan dari para pimpinan dan anggota Komisi III DPR RI terkait data tersebut. Sebab, data soal transaksi janggal itu tak kunjung diterima oleh anggota dewan.

"Jadi pimpinan dan teman-teman anggota bertanya pada kami karena kami belum mendapatkan data dukung dari Pak Menko sendiri," katanya. Mendengar hal itu, Mahfud

menyatakan akan memerintahkan stafnya untuk memberikan data tersebut kepada Komisi III DPR. "Nanti ya Pak, saya suruh antar ke depan data yang diminta tadi, karena itu tertutup jadi (data) itu disegel," jawab Mahfud.

Dalam rapat jilid II dengan Komisi III DPR RI terkait transaksi janggal Rp349 triliun di lingkungan Kementerian Keuangan

↳ Bersambung ke hal 11

Dewas Mulai Proses Laporan Pencopotan Brigjen Ender dari Jabatan Dirlidik KPK

JAKARTA (IM) - Dewan Pengawas (Dewas) sudah mulai memproses laporan Brigjen Ender Priantoro terkait pencopotannya dari jabatan Direktur Penyelidikan (Dir Lidik) Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK). Dewas sudah mulai diklarifikasi kepada beberapa pihak.

Sejumlah pihak yang diklarifikasi di antaranya yakni, pihak pelapor yakni Brigjen Ender Priantoro, dan salah satu pihak terlapor yaitu Sekretaris Jenderal (Sekjen) KPK, Cahya H Harefa. Dewas sudah mengklarifikasi

keduanya pada Senin, 10 April 2023, kemarin.

"Sudah dimulai melakukan klarifikasi baru dua orang yaitu pelapor Pak Ender dan Pak Sekjen," kata Ketua Dewas KPK, Tumpak Hatorangan Panggabean saat dikonfirmasi, Selasa (11/4).

Diketahui sebelumnya, Brigjen Ender Priantoro melaporkan indikasi pelanggaran etik terkait pemberhentian dengan hormat dirinya sebagai

↳ Bersambung ke hal 11

KPK Larang Pejabat Negara Mudik Pakai Mobil Dinas

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) melarang seluruh pejabat di lingkungan kementerian, lembaga, pemerintah daerah, maupun Badan Usaha Milik Negara (BUMN) menggunakan fasilitas negara untuk kepentingan pribadi. Bahkan, menggunakan kendaraan dinas untuk mudik lebaran tahun 2023.

"KPK mengimbau kepada pimpinan kementerian/

lembaga/pemerintah daerah dan BUMN/BUMD agar melarang penggunaan fasilitas dinas untuk kepentingan pribadi. Fasilitas dinas seharusnya hanya digunakan untuk kepentingan terkait kedinasan," kata Juru Bicara bidang Pencegahan KPK, Ipi Maryati melalui pesan singkatnya, Selasa (11/4).

Ipi juga mengingatkan,

↳ Bersambung ke hal 11

PT DKI Jakarta Gelar Sidang Pembacaan Putusan Banding Ferdly Sambo dkk Hari Ini

JAKARTA (IM) - Rencananya Pengadilan Tinggi (PT) DKI Jakarta bakal menggelar sidang pembacaan putusan banding terhadap empat terdakwa kasus pembunuhan berencana terhadap Nofriansyah Yosua Hutabarat atau Brigadir J pada hari ini, Rabu (12/4).

Keempat terdakwa itu adalah mantan Kepala Divisi Profesi dan Pengamanan (Kadiv Propam) Polri, Ferdly Sambo, Putri Candrawathi (istri Ferdly Sambo), Ricky Rizal atau Bripta RR (ajudan Ferdly Sambo) dan Kwat Ma'ruf (asisten rumah tangga sekaligus sopir Ferdly Sambo).

"Besok (Rabu) putusan perkara banding atas nama Ferdly Sambo dan kawan-kawan dilaksanakan pukul 09.00 WIB," kata Pejabat Humas PT DKI Jakarta, Binsar Pakpahan saat ditemui di Kantornya, Selasa (11/4).

Binsar mengatakan bahwa perkara empat terdakwa itu telah diterima dari Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Selatan oleh PT DKI Jakarta terdaftar dengan nomor 53, 54, 55 dan 56 /PID/2023/PT.DKI. Dalam berkas perkara pidana banding yang didapat wartawan, majelis hakim yang memimpin sidang banding

Ferdly Sambo diketuai oleh Singgih Budi Prakoso dengan hakim anggota Ewit Soetriadi, H Mulyanto, Abdul Fattah dan Tony Pribadi.

Sedangkan yang menangani perkara atas nama Putri Candrawathi dipimpin oleh Ewit Soetriadi dengan anggota majelis Singgih Budi Prakoso, H Mulyanto, Abdul Fattah dan Tony Pribadi.

Lalu, perkara Ricky Rizal bakal diperiksa oleh H Mulyanto dengan anggota majelis Singgih Budi Prakoso, Ewit Soetriadi, Abdul Fattah dan Tony Pribadi.

↳ Bersambung ke hal 11



RDP KOMISI III DENGAN MENKO POLHUKAM

Menko Polhukam yang juga Ketua Komite Koordinasi Nasional PP TPPU Mahfud MD (kanan) bersama Menteri Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani (kiri) bersiap mengikuti rapat dengar pendapat bersama Komisi III DPR di Kompleks Parlemen, Senayan, Selasa (11/4). Rapat tersebut membahas tentang laporan hasil rapat Komite Nasional TPPU terkait perkembangan isu transaksi keuangan mencurigakan di Kementerian Keuangan dengan nilai Rp349 triliun.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Menghimpun Kekuatan untuk Melindungi Mata Air Cinta Kasih (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™
ALUMINUM FOIL
QUALITY ALUMINUM FOIL
Do not use in microwave
Jangan gunakan dalam microwave

ASALTAU!
Geger, Tamu Pesta Disuruh Bayar Rp842 Ribu, Bisa Tunai Atau Transfer

PESTA pernikahan adalah acara yang menyenangkan. Sering kali tamu undangan memberikan amplop sebagai tanda berkah bagi pengantin baru. Namun pesta pernikahan kali ini beda yang lain. Pada sebuah postingan yang viral di grup Facebook, KL Blow Water Station, seorang warga di Malaysia mengeluh tentang isi amplop yang dipatok jumlahnya. "Jika saya

↳ Bersambung ke hal 11

Terekam, Pengemis Buta Pulang Naik Mobil Mewah Usai Minta-minta



SEBUAH video yang memperlihatkan aksi pengemis buta naik mobil mewah usai minta-minta. Hal ini menjadi perbincangan warganet Malaysia. Video viral itu diunggah oleh pengguna Twitter bernama Addam Dharshan. (@AdwinWidanta) pada Minggu (9/4).

Hingga Selasa (11/4/2023) siang, video tersebut sudah ditayangkan 1,4 juta kali. Video

↳ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.940,00	14.840,00
SGD	11.243,00	11.138,00
HKD	1.942,00	1.862,00
AUD	9.982,00	9.852,00
EUR	16.388,00	16.128,00
GBP	18.671,00	18.381,00

Selasa 11 April 2023 16.00 WIB

Jadwal Imsakiyah
Ramadan 2023 M/ 1444 H
Rabu 12 April 2023
Happy Ramadan
Zuhur Ashar Magrib Isya' Imsak Subuh
11:55 15:14 17:55 19:04 04:36 04:46

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>